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Behandlung im: UVB 
 

Obertshausen, 03.10.2020 
 
Stadtverordnetenversammlung im Bürgerhaus 
 
Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Koerlin, 
 
die CDU-Fraktion stellt hiermit folgenden Antrag zur Beratung in der nächsten Stadtverordne-
tenversammlung: 
 
Beschlusstext 
 
Der Magistrat wird beauftragt die Gegebenheiten zu schaffen, um die Stadtverordnetenver-
sammlung und die zugehörigen Ausschüsse ab der Wahlperiode XI generell im großen Saal des 
Bürgerhauses stattfinden zu lassen. 
 
Hierzu wäre dort die entsprechende Technik, sofern nicht vorhanden, bereitzustellen. Explizit ist 
hierbei die Bereitstellung von WLAN für die Stadtverordneten, sowie die entsprechende Mikro-
fontechnik als Konferenz-Funksystem zum universellen Einsatz für das Bürgerhaus gemeint. Der 
Erwerb von gebrauchten Systemen ist aus Kostengründen vorzuziehen. 
 
Eine Nutzung des Sitzungssaales im Rathaus Schubertstraße durch die Stadtverordnetenver-
sammlung oder die Ausschüsse wäre damit nicht mehr vorgesehen. 
 
 
Begründung 
 
Auf nicht absehbare Zeit müssen die genannten Sitzungen unter Corona-Bedingungen stattfin-
den. Sollten diese wegfallen, so spricht sich die CDU Obertshausen bei der Neukonzeption eines 
Rathauses für einen Wegfall des Sitzungssaales aus. Dieser Platz kann von der Stadtverwaltung 
besser genutzt werden. 
 
Dieses Konzept ist bereits anwendbar, was den Sitzungssaal im Rathaus bereits jetzt für andere 
Zwecke freistellt. Beispielsweise könnten hier kurz und mittelfristig Büro- oder Lagerkapazitäten 
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geschaffen werden. Synergien ergeben sich hierbei außerdem bei der Nutzung der erworbenen 
Technik auch zu Vermietzwecken, sowie beim Personal. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sabrina Grab-Achard 
CDU-Fraktionsvorsitzende 


